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◇新年度スタート

こんにちは。今年度から学科長になった齋藤慎吾です。

うどんよりそば派の３０歳です。身長は小栗旬と同じ１８４

ｃｍです。小栗旬と同じです。よろしくお願いします。学科

通信というものを月に２回ほど書いて、授業の様子や君た

ちのグッジョブな部分などを伝えていこうと思っています。

読み終わったら、裏に漢字や英単語を書いて、勉強に使っ

てください。その辺に捨てられるとナイーブな学科長は泣

きたくなってしまうので、捨てるときは家に帰ってからにし

てください。

令和４年度は新たに６６名の入学生を迎えスタートしま

した。そのうち、１６名がＧ科に入学してくれました。ようこ

そ。Ｇ科は全学年合わせても男子が５名、女子が３２名の

計３７名と置農の中では一番規模が小さい学科になりま

す。人数が少なく、少し寂しい感じもしますが、その分、一

人ひとりの様子や変化を見ることができると思っています。

学科長はとても前向きです。見習うように。

先生方は見ていなさそうで案外見ていることが多いで

す。良いことも悪いことも、見ていなさそうで見ています。

できれば、良い話題がたくさん聞こえてくると嬉しいと思

います。活躍の場は毎日どこにでもあります。今年度一年

間、Ｇ科の力を存分に発揮してほしいと思います。

◇遠藤忠樹先生より

入学・進級おめでとう 園芸福祉科のみなさんへ

令和４年度の目標 ｢農業クラブ活動の活性化｣

☆全国大会出場１つ以上 (プロジェクト発表、意見発表、

農業鑑定競技 )

☆全国レベル探究学習発表１つ以

上 (プロジェクト発表、意見発表 )

☆商品開発２つ以上 (紅花スイー

ツ、ニオイ木 )

※農業クラブ活動に積極的に取り

組みましょう。きっと自信と実績につ

ながります。

◇坂由美先生より

齢（よわい）６０となり、心にゆとりが持てるようになる

と、生活の場にゆとりを求めて、"花 "に囲まれた生活をし

たくなりました。四季折々に玄関に花を飾ります。園芸福

祉科で学ぶ皆さんにご紹介出来たらと思っています。

さて、今回のテーマは《春》

花材：チューリップ・スイート

ピー・こでまり・桜

♪ちょうちょ ちょうちょ 菜の

はにとまれ♪ そんなメロディ

ーを口ずさみながらめでて下

さい。




